



Grimaud
Maison à vendre (83310)

Pièces	7 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	SWILIO 1201
Prix	2 639 000 €

Magnifique villa lumineuse, entièrement rénovée sur les hauteurs entre terre et mer. Elle est composée sur deux niveaux de 5 chambres dont 3 en suites, d'une vaste salle de vie de 70 m² et d'une cuisine entièrement équipée. La villa meublée avec gout est vendue toute équipée, l'ensemble est neuf. La propriété offre un solarium, une salle de sport indépendante, facilement transformable en un petit appartement. La villa est bordée de terrasses et jouit d'une piscine de 9 mètres par 4,5. La parcelle est joliment complanté et propose un jeu de boules. Vue mer de la piscine et des terrasses. À ...

Magnificent bright villa, completely renovated on the heights between land and sea. It is composed on two levels of 5 bedrooms, 3 of which are suites, a large living room of 70 m² and a fully equipped kitchen. The tastefully furnished villa is sold fully equipped, the whole is new. The property offers a solarium, an independent gym, easily convertible into a small apartment. The villa is lined with terraces and enjoys a swimming pool of 9 meters by 4.5. The plot is nicely planted and offers a bowling alley. Sea view from the pool and terraces. To visit without delay!

SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clematites - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

